

宮古北高等学校 令和3年度 入学式

新年度スタート!



4月号

令和3年4月28日発行
岩手県立宮古北高等学校

『みやきた新聞』は、地域の方々からのご意見を聞き、地域の発展に貢献するために発行を開始しました。情報発信紙です。勉強や様々な行事に生き生きとがんばっている生徒の姿をご覧ください。



四月十二日(月)、宮古北高等学校の令和3年度入学式が行われました。国歌の後、中村智和校長から新入生の入学が許可され、続いて校長式辞、古館睦月君による力強い新入生宣誓が行われました。ご来賓のPTA会長上山繁明様、同窓会長畠山悟様から祝辞をいただいたあと、閉式となりました。入学式終了後、保護者の皆さんはPTA・教育振興会入会式に参加し、PTA活動についての説明を受けました。今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、在校生は入学式に出席できず、入学式に向けた校内の清掃や式場設営などを行いました。

入学おめでとう!



宣誓
日毎に暖かさが増し、春の息吹が感じられる今日、この良き日。私達十五名は、岩手県立宮古北高等学校への入学を許可され、高校生としての新しい一歩を踏み出します。本日はこのような立派な入学式を挙行していただき、ありがとうございます。

今日から私達は高校生となり、今まで以上に自分の行動に責任を持たなければなりません。宮古北高等学校への入学は、自分の意志で選んだ道です。入学して安心せず、将来の目標に向かって、これからも日々努力していきます。

また、お互いを思いやる心を持ち、みんなで助け合って、何事も最後まであきらめずにやり遂げます。さらに、地域への貢献を考え、地域とのつながりを大切に、ボランティア活動などにも積極的に取り組んでいきます。

宮古北高等学校の伝統を受け継ぎ、絶えず自分自身と向き合いながら、支えてくださっている方々への感謝の気持ちを忘れずに、一人の人間として自立できるように確かな成長を目指し、仲間とともに確かな一歩を踏み出していきます。

令和三年四月十二日
新入生代表 古館 睦月

